

La fin du blocus de Cuba est exigée aux Bahamas



o

Nassau, 26 mars (RHC) L'ambassade cubaine à New York a tweeté les nouveaux signes de solidarité avec La Havane et contre le siège économique, commercial et financier imposé il y a plus de cinq décennies.

Les participants portaient des pancartes sur lesquelles on pouvait lire, en espagnol et en anglais, "Éliminez le blocus", "Je vote pour tous les candidats", "L'amour est payé avec l'amour».

Plus de huit millions de Cubains étaient appelés aux urnes ce dimanche pour élire les 470 députés de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

Les élus auront la responsabilité de voter pour le président et le vice-président de la République et de poursuivre le développement législatif de la Constitution. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317895-la-fin-du-blocus-de-cuba-est-exigee-aux-bahamas>



Radio Habana Cuba